## Un élargissement de l'offre d'accueil petite enfance

Dans notre commune, la capacité d'accueil en crèches représente depuis plusieurs années une problématique d'ampleur. Faciliter et démocratiser l'accès à une offre de garde de qualité est un enjeu essentiel de notre politique.

La crèche n'est pas seulement un mode de garde mais représente un moyen de favoriser l'inclusion et l'éveil des enfants, grâce à un projet pédagogique mis en place avec différentes institutions gouvernementales comme notamment la CAF.

Dans le but d'augmenter notre capacité d'accueil, des travaux sont en cours dans la crèche Pataploum, et ce, jusqu'à octobre. Cette extension nous permettra d'augmenter notre capacité d'accueil à 36 places. Nous travaillons également pour l'installation d'une crèche qui sera située dans la Résidence pour Personnes Âgées, favorisant la création de liens intergénérationnels et ainsi rompre l'isolement des personnes âgées. Pendant la pandémie, nos aînés ont souffert du confinement et beaucoup ont regretté ces moments de partages.

Septembre 2022